

PRESENTACIÓN A LA SEGUNDA EDICIÓN

La colección de libros que la Ciudad de México ha dedicado a los maestros de la ciudad, se enriquece ahora con la publicación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Qué mejor manera de enriquecer a la Biblioteca del Maestro que con nuestra Constitución, en una edición que recoge las reformas recientes y está comentada por los mejores especialistas del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México.

En la tradición política de México, nuestras Constituciones no han sido instrumentos para detener el cambio sino, precisamente, la vía para encauzar las transformaciones del país.

Releer la Constitución es algo que los maestros hacen permanentemente, no sólo porque representa la base de todo nuestro sistema jurídico y, por tanto, del Estado de Derecho, sino porque expresa, quizá mejor que ningún otro texto, las aspiraciones democráticas, las garantías sociales y las reivindicaciones nacionalistas que han hecho a la historia de México.

Los maestros tienen convicciones democráticas y una profunda identificación con las raíces de nuestro pueblo. Por ello, estoy seguro de que esta edición será apreciada por ellos y ayudará a su tarea pedagógica en beneficio de los niños y jóvenes de esta ciudad.

**MANUEL CAMACHO SOLÍS
Jefe del Departamento del Distrito Federal**